



Phot. Underwood Press Service

„Das“ Regierungsgebäude:
Ein Haus solchen Stils wird überall da in der Welt
gebaut, wo Engländer regieren.

94

General Photographic Agency

Nicht der Hafen von New York, sondern ein Teil von Sydney, der Wolkenkratzerstadt, in der ein Drittel der gesamten Einwohnerschaft ganz Australiens wohnt.

alt, wir sind jung. Wir wollen von Europa nichts wissen.

Da war die Ankunft. Eine wunderschöne südliche Nacht vor Fremantle. Jenes bezaubernde westaustralische Klima mit einem unwahrscheinlichen Himmelsblau und heißester Sonne, aber mit einem Schuß von Polarfrische in der Luft. Das Schiff voll von Einwanderern. Die Kommission an Bord. Ganz ruhig, ohne jede Höflichkeit. Der Australier ist nicht höflich, aber herzlich. Schließlich sagt der Chef der Kommission mit lächelnder Ruhe, als sage er das angenehmste der Welt: „Niemand darf ans Land“.